

みみはらグループと就職式が開催されました。今年は新たに約80人の仲間がみみはらグループに加わりました。

新入職員に、どうしても伝えておく必要のあることを研修するため、日程や内容を前日まで議論を重ねて実施しました。

日程が縮小される中でも、感染予防や医療安全は多くの時間を割いて学びました。感染対策の講義は、医療従事者として患者の安全を守るために感染予防に正しく取り組むことが重要であることが繰り返し強調されました。すべての患者のケアに際して普遍的に適用する標準予防策を学んだあと、実際に現場で使用する手袋やエプロンを身につけて研修をしました。

現場で手袋を使用していても菌の感染を完全に防ぐには限界があること、手の消毒することの重要性を改めて学びました。

ヨークで開催される「核兵器不拡散条約（NPT）再検討会議」にあわせて、「原水爆禁止世界大会」初めて国境を越え、マンハッタンを中心に国際的に取り組まれる予定でした。

## 2020年原水爆禁止世界大会NY大会が中止

4月26日からアメリカ・ニューヨークで開催される「核兵器不拡散条約（NPT）再検討会議」にあわせて、「原水爆禁止世界大会」初めて国境を越え、マンハッタンを中心国際的に取り組まれる予定でした。

また、ヒロシマ・ナガサキに原爆が投下されて75年目を迎える危険と戦争の高まりの中で開催されるこの二ヨーク世界大会は、「ヒバクシャの経験を国際的な注目の中心に据える最後にして最高の機会の一つになる」とのことでの大きな注目が寄せられていきました。

みみはらグループもこれに呼応して医師、看護師をはじめ、12人の代表団を派遣することを決め、

の感染拡大の影響により中止せざるを得なくなり、みみはらグループも代表派遣を断念致しました。

新型コロナウイルスの猛威は、世界が協力して克服すべき大きな問題であるとともに、核兵器の廃絶は現在も変わることのない重要な

## 募金は平和のための運動に活用します

代表団で実行委員会を結成し、署名や募金など、参加者一人ひとりがこのニューヨーク大会に参加する熱い決意の下、運動を続けてきました。

しかしながら、世界的な規模で広まった「新型コロナウイルス」

・緊急の課題でもあります。

私たちは、「ニーヨーク世界大会」成功のために寄せられた、多くの友の会会員、職員、地域の諸団体からの支持や行動を力に、「核戦争を阻止し、核兵器の全面禁止・廃絶を達成して世界のヒバクシャの援護と連帯のための行動」を今後も創意的などりくみで持続し、さらに大きく発展させていきます。

（2020年原水爆禁止世界大会 実行委員会事務局）

社会的に弱い立場の人たちの権利が、どんどん脅かされています。循環器内科医であった頃の「気になる患者訪問」と救急医時代の「貧困と救急医療に関する研究」は、私の力の源です。

今年は感染拡大防止の観点から、座学・実習を2日と自宅での学習1日と規模を縮小しました。マスク着用・手指衛生・換気・清掃など感染予防を徹底し、会場を2カ所に分けて1会場の参加人数を少なくして実施しました。

また、みみはらグループの幹部職員を講師に、みみはらグループの理念や方針・歴史、医療人・社員としての自覚・無料定期診療

の講義を受けました。

今、新入職員は各職場へ配属され、みみはらグループの職員として勤務しています。オリエンテーションで学んだことを活かし、医療人・社会人として、さらに大きく成長することを期待しています。

（新入職員オリエンテーション 実施委員会事務局）

社会的に弱い立場の人たちの権利が、どんどん脅かされています。循環器内科医であった頃の「気になる患者訪問」と救急医時代の「貧困と救急医療に関する研究」は、私の力の源です。

今年は感染拡大防止の観点から、座学・実習を2日と自宅での学習1日と規模を縮小しました。マスク着用・手指衛生・換気・清掃など感染予防を徹底し、会場を2カ所に分けて1会場の参加人数を少なくして実施しました。

また、みみはらグループの幹部職員を講師に、みみはらグループの理念や方針・歴史、医療人・社員としての自覚・無料定期診療

の講義を受けました。

今、新入職員は各職場へ配属され、みみはらグループの職員として勤務しています。オリエンテーションで学んだことを活かし、医療人・社会人として、さらに大きく成長することを期待しています。

（新入職員オリエンテーション 実施委員